



In Europa entsteht das erste Unternehmen, das 360°-Pornografie für die virtuelle Realität (VR) produziert

VirtualPorn360, ein richtungsweisendes Start-up, ist das weltweit erste Unternehmen, das 360°-Erlebnisse für Erwachsene vermarktet und ihnen gleichzeitig zu einem höheren Bekanntheitsgrad verhilft.

Die Zukunft der internationalen Pornoindustrie beginnt in Europa. VirtualPorn360 wurde erst vor kurzem gegründet und ist der weltweite Vorreiter, was die Vermarktung und Verbreitung von 360°-Filmen für Erwachsene für VR-Geräte angeht. Gleichzeitig ist es auch das erste Unternehmen, das seine eigenen VR-Filme produziert, die exklusiv für dieses System entwickelt wurden. Die internationale Revolutionierung der Welt des Sex erwacht mitten in der Europäischen Union zum Leben.

VirtualPorn360 vermarktet und verbreitet seine Produkte über die eigene Website, die außerdem über nützliche Informationen zu allen heutzutage auf dem Markt verfügbaren VR-Geräten verfügt. Noch können die Videos nur über PCs und Apple-Computer abgerufen werden, doch schon bald wird es möglich sein, von Smartphones und Tablets auf sie zuzugreifen. Um genau zu sein, kann schon heute die nötige Software gratis von der Website heruntergeladen werden - www.virtualporn360.com.

Die Benutzer bestimmen die Zukunft

Auch wenn die erste Phase des Projekts aus Eigenproduktionen besteht, zielt VirtualPorn360 darauf ab, dass, sobald die 360°-Kameras bekannter geworden sind, die Benutzer das Ruder selbst in die Hand nehmen, also eigene Videos hochladen und sie über die Internetplattform vermarkten. Es versteht sich von selbst, dass sich unter jedem Video bereits eine Informationsleiste befindet, die den Urheber, die Anzahl der Wiedergaben und eine Userwertung anzeigt, aber auch Downloadlinks für alle verfügbaren Systeme vorweist.

360°-Videos, die letzte Grenze

Auch wenn es bereits mehrere Unternehmen gibt, die sich auf die Vermarktung von Videos für VR-Geräte spezialisiert haben, ist VirtualPorn360 das erste, das 360°-Videos anbietet. Diese zeichnen sich durch ein stärkeres Immersionserlebnis aus. Dabei wird es dem Benutzer ermöglicht, in verschiedene Richtungen zu blicken, wodurch die virtuelle Welt als weitaus reeller empfunden wird. Somit fühlt man sich nahezu als ein Teil des Films.

Mehr als 500.000 Downloads bis Ende dieses Jahres

Auch wenn sie erst vor wenigen Monaten online gegangen ist, wurden von der Website von VirtualPorn360 mittlerweile mehr als 30.000 Videos heruntergeladen. Es sieht alles danach aus, dass, wenn es so weitergeht, bis zum Ende dieses Jahres die halbe Million überschritten sein wird. 2016 kommen die ersten VR-Geräte auf den Markt und VirtualPorn360 hofft deshalb, mit den bis dahin voraussichtlich hochgeladenen Videos auf zehn Millionen Downloads zu kommen.

Pressekontakt

VirtualPorn360

Frau Aldiana Jakupovic
Vallespir Street 19
08190 Sant Cugat (Barcelona)

virtualporn360.com/
info@virtualporn360.com

Firmenkontakt

VirtualPorn360

Frau Aldiana Jakupovic
Vallespir Street 19
08190 Sant Cugat (Barcelona)

virtualporn360.com/
info@virtualporn360.com

VirtualPorn360 ist ein neues Technologie Start-up, gegründet 2015, das sich auf die Produktion von Virtual-Reality-Inhalten für Erwachsene spezialisiert hat. Ziel des Unternehmens ist es, die führende Online-Plattform in diesem Marktsegment zu werden.